

# Masyarakat Lubuk Sikaping Siap Menangkan Welly-Anggit

Syafrianto - [PASAMAN.INFORMAN.ID](https://PASAMAN.INFORMAN.ID)

Oct 31, 2024 - 21:28



Pasaman, - Dukungan deras terus mengalir untuk Calon Bupati Pasaman Nomor Urut 1 Welly Suhery-Anggit Kurniawan Nasution. Masyarakat sepatat memenangkan pasangan ini untuk Pilkada Pasaman 2024. Salah satunya terlihat di Kecamatan Lubuk Sikaping yang merupakan ibu kota Kabupaten Pasaman.

Kini masyarakat di kecamatan ini, sudah sepatat dan sehati dengan Welly-Anggit. Mereka siap memberikan dukungan penuh untuk memenangkan

pasangan calon (paslon) ini.

Di jorong Tampang, Nagari Durian Tinggi, Lubuk Sikaping misalnya, warga semakin banyak yang bersuara untuk memilih paslon nomor urut 1 sebagai Bupati dan Wakil Bupati Pasaman. Dukungan mereka sudah sangat bulat untuk pasangan ini. Hal ini terlihat saat kunjungan dan pertemuan masyarakat dengan Welly Suhery, Kamis (31/10/2024). Masyarakat antusias menyambut Welly dan dengan seksama mendengarkan sambutan dan program yang disampaikan Welly Suhery.

Ferry Bernard, seorang warga Tampang, menyatakan, "Kami sepenuhnya mendukung pasangan calon Welly-Anggit untuk memimpin Pasaman selama lima tahun ke depan." Pungkasnya.

Sementara itu, Sahrial St. Malenggang, tokoh masyarakat Tampang, menambahkan bahwa Welly-Anggit sangat peduli terhadap rakyat melalui program unggulan yang dirancang untuk meringankan beban masyarakat, terutama bagi mereka yang mengalami kesulitan ekonomi.

"Kami, masyarakat Lubuk Sikaping, berharap besar kepada pasangan calon Welly-Anggit jika mereka terpilih untuk memimpin Pasaman. Kami percaya program-program unggulan mereka akan terwujud setelah Welly-Anggit menjadi Bupati," kata Sahrial.

Sumarni, seorang warga lainnya, berharap apa yang telah diucapkan calon Bupati Welly Suhery dapat diwujudkan jika ia diberi amanah untuk memimpin Pasaman. "Kami berharap, di tahun ajaran baru mendatang, kaum ibu di Pasaman tidak lagi perlu khawatir mencari pinjaman untuk biaya baju sekolah anak-anak kami," tambah Sumarni.

Dengan dukungan yang kuat dari masyarakat, pasangan Welly-Anggit semakin optimis untuk meraih kemenangan dalam Pilkada 2024 ini.

Welly Suhery saat diwawancara mengatakan sangat mengapresiasi dukungan masyarakat yang terus mengalir kepadanya.

"Semoga dukungan ini menjadi doa bagi kita semua untuk kemajuan Pasaman dan menjadikan Pasaman bangkit," pungkasnya. (\*\*\*)